

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 10, N° 10
le 10 mars 1982

La renommée du Bal de Neige dépasse les frontières du Canada	1
Le Canada membre de la CITELE	2
Goodwood Data à l'avant-garde en matière d'ordinateurs	2
Raquettes pour l'armée américaine	2
L'industrie canadienne des pièces d'automobile se tourne vers l'avenir	2
Programme d'aide aux travailleurs	2
Voyage en Afrique du président du Sénat et de la présidente de la Chambre des communes	3
Air Canada au service des personnes handicapées	6
Shakespeare sur la lune	6
Assurance-chômage pour cadres	6
Un bel exemple d'entraide	6
Formation d'enseignants inuit	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

La renommée du Bal de Neige dépasse les frontières du Canada

La région de la capitale nationale fête l'hiver par un gigantesque Bal de Neige s'inspirant de la joyeuse danse des flocons de neige et du froid qui envahissent le Canada à ce temps-ci de l'année.

Chacun y participe au gré de sa fantaisie. Chaussés de patins, de raquettes, de skis ou de bottes, "tuques" sur la tête et mouffles aux mains, les habitants de la région et les touristes (ceux-ci de plus en plus nombreux) font un clin d'oeil malicieux à l'hiver et s'amuse follement dans la neige ou sur la glace.

Le coeur du festival est le canal Rideau qui, l'hiver venu, se transforme en une patinoire longue de huit kilomètres, traversant la ville d'Ottawa.

Cette année, le coup d'envoi du Bal a eu lieu le 5 février en soirée au lac Dow (formé en réalité par un vaste renflement du canal). Un spectacle, les Fantasmagories du Bal de Neige, a attiré plus de 21 000 personnes. Pour pallier le nombre limité de places, les organisateurs avaient placé des écrans géants dans plusieurs endroits pour permettre à tout le monde

de voir le spectacle.

Si la championne de patinage artistique Lynn Nightingale a charmé les spectateurs par la grâce de ses arabesques sur la glace, les Minto Follies les ont réchauffés par leur rythme endiablé, de même que les danseurs de la troupe montréalaise de danses folkloriques russes, Kalinka.

La variété était au programme de ce spectacle qui a permis de voir et d'entendre, entre autres, Sylvie Tremblay, Salome Bey et les Tapestry Singers.

Les autres activités de la soirée incluaient un concours de sauts de barils qui a coupé le souffle de nombreux spectateurs lorsque l'un des concurrents a sauté par-dessus dix barils, pour ensuite traverser un cercle de feu. Yvan Jolin, de Québec, détenteur du record mondial, a sauté 16 barils.

Autre attraction, maintenant traditionnelle, la course des lits a, une fois de plus, réjoui les festivaliers. Lors de cette course, au caractère carnavalesque, des

(suite à la page 4)



Une atmosphère joyeuse de fête populaire régnait sur le canal Rideau pour l'envoi du Bal de Neige, comme on peut le voir sur cette photo.

Richard Vroom



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada